

## El Ayuntamiento pone en marcha el proyecto Grow

El Ayuntamiento de Argamasilla de Alba ha puesto en marcha una novedosa iniciativa denominada proyecto Grow; un programa de desarrollo personal y habilidades para la vida. El desempleo juvenil y el abandono prematuro de los estudios han llevado al Ayuntamiento a poner en marcha este programa. Del mismo se benefician 30 jóvenes desempleados de la localidad durante tres meses y con una dedicación de 25 horas semanales. El acrónimo inglés Grow (*Goal, reality, opportunities, What to do?*) meta, realidad, oportunidades, ¿qué hacer?, es un sistema que ya ha empezado a dar sus frutos, pues gran parte de los participantes ha mostrado interés por retomar los estudios o se han matriculado para realizar Eso o Formación Profesional. Basándose en esta idea surgió la iniciativa de apostar por la búsqueda de procesos de cambio en los jóvenes. A través del proyecto Grow se está trabajando en acompañamiento, asesoramiento y orientación; desarrollo de competencias personales que faciliten el acceso al mercado laboral; potenciación de habilidades para la vida e información juvenil.

## Representantes de la Asociación de Empresarios de la Comarca se reúnen con el alcalde

El alcalde, Pedro Ángel Jiménez, recibió la pasada semana a una representación de la directiva de la Asociación de Empresarios de la Comarca de Tomelloso, con su presidenta, Esther Belló, a la cabeza. Acompañó al alcalde, la concejala de Promoción Económica y Turismo, Alba Hilario, y la técnico del departamento, Pilar Menchén. Se abordaron numerosos aspectos en los que pueden trabajar conjuntamente Ayuntamiento y empresarios, sobre todo, la potenciación del tejido económico de Argamasilla en diversos sectores, especialmente el turístico, aprovechando el IV Centenario de la publicación de la segunda parte del *Quijote*. También se evaluó la posibilidad de vertebrar empresarialmente Argamasilla de Alba y Tomelloso a través de la antigua N-310 como corredor industrial y sanitario.

## La Guardia Civil refuerza su dispositivo en Ruidera

Con la llegada del verano, la Guardia Civil ha reforzado sus servicios en el Parque Natural de Las Lagunas de Ruidera. El dispositivo cuenta con apoyos prestados por vehículos y motocicletas todo terreno, un escuadra de caballería y un equipo de actividades subacuáticas. Con esta dotación de medios humanos y materiales se garantiza responder a las necesidades de la gran afluencia de personas que se produce en los meses de julio y agosto, así como la protección del medio ambiente. El delegado del Gobierno, José Julián Gregorio, explicó los detalles de este dispositivo durante una visita que realizó al parque el pasado 17 de julio. Al dispositivo especial se han sumado cuatro agentes, dotados de vehículos todo terreno.



Pedro Ángel Jiménez junto a la delegada del Gobierno, Carmen Teresa Olmedo.

## Pedro Ángel Jiménez, elegido presidente de Comsermancha

Asegura que trabajará para prestar el mejor servicio posible, "siempre desde el diálogo y el consenso"

### EL PERIÓDICO

El alcalde de Argamasilla de Alba, Pedro Ángel Jiménez Carretón, fue elegido la pasada semana por unanimidad presidente de la Mancomunidad de Servicios Comsermancha. Jiménez manifestó nada más tomar posesión del cargo que "voy a poner todo mi trabajo, toda mi ilusión y todo mi compromiso para que esta mancomunidad, referente de buena gestión y buen hacer, siga siendo un lugar de diálogo, un lugar de trabajo en común y un lugar de consensos, ya que no se nos debe olvidar que nuestra razón de existencia es prestar los mejores servicios a todos y cada uno de nuestros 176.046 habitantes".

Al acto de constitución del nuevo Pleno de la Mancomunidad, celebrado en su sede de Alcázar de San Juan, asistieron la delegada de la Junta de Castilla-La Mancha en Ciudad Real, Carmen Teresa Olmedo, y los vicepresidentes de la Diputación de

Ciudad Real, Beatriz Fernández y Gonzalo Redondo, así como los ex presidentes de la mancomunidad, Santiago Lucas-Torres y Ángel Antonio Ruiz Palomares. Además del nuevo presidente, también resultaron elegidos el vicepresidente primero, el alcalde de Arenas de San Juan, Alberto Sánchez Úbeda, y el vicepresidente segundo, el teniente alcalde de Miguel Esteban, Emilio Lara Patiño.

Pedro Ángel Jiménez felicitó a los nuevos representantes de los Ayuntamientos en la mancomunidad, agradeciendo al mismo tiempo la labor de la Corporación saliente. Consideró un honor ser "el séptimo presidente de esta casa, fundada hace cuarenta años" y destacó algunos de sus logros como las 64.000 toneladas de basura gestionadas el año pasado, con la recuperación para un nuevo uso del 60%. Jiménez también destacó la renovación de todos los contenedores y la flota de vehículos; los resultados del Patronato

de Integración Social y Medio Ambiental; el servicio de maquinaria que repara unos 850 kilómetros de caminos rurales cada año y las campañas de educación ambiental y sensibilización que en el último curso llegaron a más de 17.500 escolares.

Como retos de futuro, Pedro Ángel Jiménez, anunció la construcción de la nueva celda en el vertedero, la mejora en el servicio de puntos limpios, las campañas de concienciación para escolares y población en general, y, sobre todo, la modernización de la planta de tratamiento para optimizar la separación de residuos y disminuir el rechazo que va a vertedero, para lo cual se invertirán más de 7 millones de euros procedentes de fondos europeos.

En el nuevo pleno de Comsermancha también se encuentra el alcalde de Pedro Muñoz, José Juan Fernández; la alcaldesa de Socuéllamos, Elena Gómez Zalve, y la concejala de Ciudadanos en Tomelloso, Cortes Cano.



## Don Francisco Rodríguez Camacho

Falleció el día 13 de julio de 2015

D.E.P.

Su familia agradece las muestras de condolencia recibidas y  
ruega una oración por el eterno descanso de su alma